

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Retter mussten wieder Rettern helfen

Beigetragen von JNN am 20. Jun 2023 - 21:43 Uhr

Am Montag (19. Juni 2023) um 20:09 Uhr wurde die Feuerwehr Juist vom Rettungsdienst des Landkreises Aurich angefordert. Ein Patient musste in einem Haus in der Carl-Stegmann-Straße aus dem Obergeschoss über das Treppenhaus zum Rettungswagen getragen werden.

Aufgrund der baulichen Begebenheiten waren hierfür mehrere helfende Hände erforderlich. Nach wenigen Minuten war der Einsatz für die Kräfte der Wehr erfolgreich abgearbeitet.

TEXT UND FOTO: AREND JANSSEN-VISSER

Article pictures

